



**ACTA CONSEJO
FACULTAD DE INGENIERÍA**

Tipo consejo	Ordinario		
Fecha	Miércoles 15 nov 2017	Lugar	Sala Reuniones Industria
Hora inicio	15:04 hrs.	Hora término	17:48 hrs.

Asistentes: Sr. Dante Carrizo, Sr. Alexander Borger, Sr. Rubén Rojas, Sr. Milton Cortés, Sr. Mario Santander, Srta. Ana Rivera, Sr. John Castro, Sr. Vladimir Rifo, Srta. Patricia Tapia, Sr. Gonzalo Sánchez, Sr. Guido Moyano, Sra. Yanina Vecchiola, Sr. Eugenio Álviz, Sr. José Silva, Sr. Enrique Santibáñez, Sr. Marcos Zúñiga, Sr. Francisco Saavedra (*en repr. de Hugo Olmos*), Sr. Wilson Castillo, Sr. Luis González.

Puntos de Tabla

1.- Lectura Acta Anterior

Se aprueba acta anterior con modificaciones. Se solicita agregar al acta que el Contralor interno, Sr. Dante Martínez, tuvo un trato displicente hacia los representantes del departamento de Metalurgia durante el CCFF del 06 de noviembre 2017. Además, se solicita dejar en el acta que la presencia del Sr. Contralor al CCFF no es adecuada ya que constituye una falta orgánica e institucional.

2.- Cuentas Decano

El Sr. Decano comenta que se reunió con el Sr. Rector y le consultó el motivo por el cual no asistió al CCFF anterior donde se trató la conveniencia de implementar las mallas rediseñadas en marzo 2018, a lo que el Sr. Rector respondió que fue advertido a través de un mensaje a que no asistiera, lo cual reconoce, fue una mala decisión basada en un mal consejo. Sin embargo, manifestó que permanecía en la postura de implementar todas las carreras de Ingeniería en marzo 2018.

El Sr. Vladimir Rifo insiste en que debería enviarse una carta al Sr. Rector indicando los argumentos para aplazar la implementación a 2019, a lo que el Sr. Decano recuerda que todas las actas de departamento y de CCFF fueron enviadas al Sr. Rector recomendando la implementación en marzo 2019.



El Sr. Decano comenta, además, que en la reunión sostenida con el Sr Rector, éste le indicó que el académico Sr. Manuel Barahona había confeccionado un libro de apuntes diseñado exclusivamente por enfoque en competencias. A lo cual, el sr. Milton Cortés responde que esto no es así, ya que tal libro no se encuentra aún en su poder, a lo que añade que “no tenemos nada hecho” por lo que no se encuentran como departamento de matemáticas en condiciones adecuadas para dictar las cátedras por enfoque en competencias, y recuerda que esto se ha mencionado en CCFF anteriores. Además, menciona que el Sr. Rector le dijo que había tenido reuniones con los departamentos de Industria, Comercial y Metalurgia, y éstos estaban preparados para marzo 2018.

La Srta. Patricia Tapia agrega que en esa reunión con el Sr Rector, él se comprometió a otorgar todos los recursos que sean necesarios para llevar a cabo la implementación de la malla rediseñada en marzo 2018.

El Sr. Marcos Zúñiga añade que no es conveniente que el Decano no esté presente de las reuniones que se realicen con los departamentos y Rectoría, ya que es la figura del Decano quien aúna los criterios e individualidades de los departamentos. A esto se suma el sr. Vladimir Rizzo, quien opina que debe redactarse una carta de manifestando molestia a Rectoría por disolver los acuerdos que se han tomado en CCFF. El Sr. Decano aclara que no fue invitado a estas reuniones y que no cree que después de que casi todos los departamentos acordaron con el Rector el inicio del rediseño se quiera seguir con el tema. Recordó que estuvo como académico en la reunión con el Rector y que los colegas comenzaron a solicitar recursos para compras específicas.

El Sr. Decano comenta que en conversaciones con el Sr. Director de Pregrado, éste le informó que llamaría a reunión a los directores de departamento para organizar la implementación de las mallas.

La Sra. Yanina Vecchiola comenta que debe establecerse quién es el interlocutor válido para el proceso de rediseño, ya que opina que la postura de la Vicerrectoría Académica no ha sido concordante con la de Pregrado, y solicita que se consulte a las autoridades para que emanen un documento formal donde diga quién es el responsable que se hará cargo de la implementación en 2018. Además, sugiere que los subdirectores asistan a la reunión que se programará con el Sr. Director de Pregrado ya que éstos tienen como función principal la docencia de los departamentos. El Sr. Decano apoya la opinión e indica que se solicitará que sean convocados.

El Sr. Gonzalo Sánchez afirma que el departamento de Geología inició su proceso de auscultación para la elección de director.



Proyecto 2030

El Sr. Decano comenta que se reunió con miembros del CORE quienes apoyarán la implementación del proyecto 2030. La implementación dura 3 años y en la primera etapa el GORE + CORFO otorgarán 1350.000.000 de pesos y la UDA aportará con 580.000.000 de pesos. Luego comenta que en enero 2018 se contratarán servicios de redacción de trabajos de investigación, por lo que solicita a los directores que evalúen posibles académicos que puedan participar de estos talleres.

Capacitación Sta. María

Se acuerda iniciar las clases de capacitaciones los días jueves 11 y viernes 12 de enero 2018, de 8 horas cada una. Luego, se retomarán a partir de marzo 2018, los días viernes alternadamente.

Presentación Diplomados Ingeniería Comercial

El Sr. Marcos Zúñiga solicita que los documentos para análisis se envíen con, al menos, 7 días de anticipación y que se presenten en formato establecido por el Sr. Vicerrector Académico.

Una vez presentados los diplomados del departamento de Ingeniería Comercial, este CCFF aprueba la estructura de los diplomados y se establece que los consejeros enviarán sugerencias de cambios a la Directora.

POA/PDE

En reunión con planificación se planteó que deben hacerse modificaciones a las evidencias, lo que quedó como tarea para los Directivos.

Varios

La Sra. Yanina Vecchiola manifiesta estar molesta porque no estaba enterada que su carrera no había sido informada por el departamento de Industria para formar parte de presentaciones que se realizarían en la asociación de facultades de administración.

Finaliza el CCFF a las 17:48 hrs.